

Aktivitäten aus der Tennisabteilung

Mit der Hauptversammlung am 26. April im vereinseigenen Tennisheim wurde das Spieljahr 2008 eröffnet. Natürlich fanden die notwendigen Vorbereitungen, u.a. für die Neuwahlen schon im Vorfeld statt.

Zur Disposition standen der 2. Vorstand, der Kassier, die Bestätigung des Jugendleiters und die Delegierten.



hinten, v.l.: Josef Fischer, Helmut Klieber, Helmut Sperl
vorne, v.l.: Gabi Schweiger, Marion Prinzing, Uli Götz

Als 2. Vorstand konnte Gabi Schweiger gewonnen werden, nachdem Vorgängerin Petra Kaletta sich aus gesundheitlichen Gründen nicht wieder zur Verfügung stellte. Zum Abschluss bekam sie noch einen Blumenstrauß und den offiziellen Dank von Vorstand Uli Götz. Als Kassier wurde Helmut Klieber wieder gewählt. Als Jugendleiterin gewählt wurde Marion Prinzing, die schon seit fast einem Jahr diese Position kommissarisch bekleidete.

Als Delegierte wurden 7 Personen gewählt:

Anna Müller, Claudia Fischer, Coni Götz, Marion Prinzing, Erhard Klieber, Gerold Hilt und Ronny Walter.

Insgesamt 8 Mannschaften nehmen am Punktspielbetrieb teil:

Herren	Damen	Junioren
Herren 50	Damen 40 -1	Juniorinnen
	Damen 40 -2	Mädchen

Schwerpunkt Nachwuchsarbeit

Die neue Vorstandschaft wird, wie im vergangenen Jahr auch geschehen, einen Schwerpunkt ihrer Arbeit auf die Nachwuchsarbeit legen. Durch eine Zusammenarbeit der Tennisabteilung mit der Schule, einem offensiven Herantreten an die Eltern sowie der Ermöglichung von Trainingszeit mit fachkundiger Unterweisung für unsere kleinen Mitbürger, ist wieder zusätzliches Leben auf der Tennisanlage eingekehrt. Viele Kinder konnten für den Tennissport begeistert werden und viele Eltern haben

für ihren Nachwuchs den Tennissport als eine gute Alternative zu den anderen

Sportarten kennen gelernt. Dies schlug sich in der vergangenen Saison bereits in erheblich gestiegenen Mitgliederzahlen bei Kindern nieder. Auch heuer beleben schon wieder viele Kinder die Tennisplätze und das beispielhafte Engagement der ehrenamtlichen Helfer und Trainer aus den Reihen der Tennisabteilung wird diese Zahl auch in diesem Jahr wieder steigern.

Eine gesunde Mischung aus alt und jung ist der Garant für eine lebendige und leistungsfähige Tennisabteilung im SV Hohenfurch.

Mit dem **Jugend-Tennis-Tag** am **26. Juli** nutzt man eine zusätzliche Gelegenheit der breiten Öffentlichkeit in Hohenfurch zu zeigen, dass man über eine tolle Anlage verfügt und dass neben dem Sport auch die Geselligkeit und der Zusammenhalt gefördert werden.

Spaß an der Freude und sportlicher Ehrgeiz sind gefragt.

Die richtige Technik und das Erlernen der Grundlagen werden von den Trainern vermittelt.

Im September folgt noch mal ein Highlight mit dem Auerberglandturnier in Hohenfurch. Eine weitere gute Gelegenheit für die Tennisabteilung zu zeigen, dass sie nicht nur über ansprechende und wettbewerbsfähige Anlagen verfügt, sondern auch die Organisation eines solchen Turniers zur Zufriedenheit aller Beteiligten schultern kann.



Zu gratulieren ist Tanja Prinzing, Regina Hefele und Roland Schmid zur bestandenen Prüfung zum Übungsleiterassistenten bzw. zum Schiedsrichter und der Tennisabteilung zur Aufstockung ihres qualifizierten Personals.

Herzlichen Glückwunsch.

Regina Hefele, Roland Schmid, Tanja Prinzing

Dass die Tennisspieler nicht nur mit dem Racket umgehen können bewiesen sie eindrucksvoll beim Vereinskegeln des SVH, wo sie souverän und nicht zum ersten Mal den Sieger stellten.

Termine der Heimspiele:

28.06.	10.00 Uhr	Juniorinnen - TV Geisenfeld
	9.00 Uhr	Mädchen - TC Bad Bayersoien
	14.00 Uhr	Damen 40 I - SC Eibsee Grainau
29.06.	9.00 Uhr	Herren - FC Seeshaupt
	14.00 Uhr	Damen 40 II- SSV Obermeitingen
05.07.	14.00 Uhr	Damen 40 I - TC Landsberg
06.07.	9.00 Uhr	Damen - TC Murnau II
12.07.	14.00 Uhr	Herren 50 - SV Polling
13.07.	9.00 Uhr	Herren - SV Raisting

